

Ampliación de una mina de oro de Yellowknife

La famosa Con Mine de Yellowknife, Territorios del Noroeste, a punto de cerrarse, tiene un futuro brillante después de abrirse un pozo de 1.600 metros de profundidad en uno de los yacimientos auríferos más importantes de Canadá.

La excavación de este nuevo pozo costará unos \$6 millones de dólares y es el primer paso del proyecto de \$12 millones de dólares de la Cominco Ltd., para rejuvenecer la mina en 30 meses. Se empezará a trabajar inmediatamente, creándose unos 40 nuevos puestos de trabajo.

Jean Chrétien, Ministro para Asuntos Indios y del Norte canadiense, y Frederick Burnet, presidente y director ejecutivo de Cominco anunciaron conjuntamente la noticia.

"Estas inversiones contribuirán al futuro de la zona aurífera de Yellowknife", dijo el Sr. Chrétien.

"Los planes de la Con garantizarán la prosperidad de Yellowknife por muchos años. Abierta en 1938, fue la primera mina de oro de los Territorios del Noroeste y ayudó a convertir Yellowknife en la comunidad más próspera de estos Territorios", declaró el

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviesen indicadas.

Esta publicación se edita también en francés e inglés.

Sr. Chrétien.

El Sr. Burnet dijo que se necesitaba el nuevo pozo para explotar la extensa zona Campbell-Giant Shear, considerada una de las principales estructuras auríferas de Canadá.

La compañía estudió la posibilidad de cerrar la mina, debido al bajo precio del oro y su alto coste de producción. Este nuevo programa reducirá los costos de producción, asegurará el empleo y aumentará la producción. La construcción no afectará la producción actual de 500 toneladas de mineral.

Canadá prolonga su participación en la Fuerza de las NU en Chipre

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, anunció que el Gobierno había decidido prolongar su participación en la Fuerza de las Naciones Unidas en Chipre (UNFICYP) por otros seis meses. Los 575 canadienses servirán hasta el 15 de diciembre, como mínimo, fecha en que se debatirá de nuevo en el Consejo de Seguridad la continuación de dicha Fuerza.

El Sr. Sharp reafirmó el apoyo canadiense a las operaciones de pacificación de las Naciones Unidas, cuando están de acuerdo con los criterios canadienses tantas veces definidos, tales como existencia de una autoridad política continua, términos de referencia claros y libertad de movimiento del personal.

A diferencia de la Comisión Internacional de Supervisión y Control en Vietnam, la fuerza pacificadora de Chipre, funcionando de

acuerdo con estos criterios, consigue evitar brotes de violencia entre las comunidades griega y turca de Chipre. Este hecho ayuda a mantener la estabilidad en el noreste del Mediterráneo, ya que las luchas de Chipre pusieron en peligro las relaciones entre Grecia y Turquía.

El Ministro expresó su preocupación sobre el hecho de que se requiera la Fuerza de modo indefinido. Y añadió que el Gobierno compartía la esperanza del Secretario General de las Naciones Unidas Kurt Waldheim de que los chipriotas turcos y griegos se esforzarán por llegar pronto a un acuerdo político, y prometió el apoyo de Canadá a cualquier acción del Secretario General en este sentido. Hizo notar, asimismo, la indicación del Secretario General, en su informe de junio que el Consejo de seguridad trata de revisar las actividades de la Fuerza y niveles de personal.

Personal de Australia, Austria, Gran Bretaña, Dinamarca, Finlandia, Irlanda, Suecia y Canadá componen la Fuerza de Chipre. En 1970, la Fuerza de las Naciones Unidas quedó reducida a la mitad, contando en la actualidad con unas 3.100 personas. Canadá suministra el segundo contingente más numeroso. Actualmente se trata del 3er Batallón del Regimiento Real 22, de Quebec.

Es otra muestra fehaciente del compromiso que tiene adquirido Canadá con la salvaguarda de la paz en el mundo.